

食育について

しみず けんいち
清水 健一

市民の皆様のライフステージに合わせて様々な食育推進事業を行っておりますが、食育推進計画は、食育を総合的かつ計画的に進めていく上で必要でありますので、全庁的に取り組み、早い時期に策定できるように進めてまいります。

フィルムコミッションについて

フィルムコミッションとは映画やテレビドラマ等の撮影を誘致し、ロケをスムーズに進めるための非営利団体で、深谷市では「深谷シネマ」さんが中心に活動されているが、市の地域振興並びに文化振興等を考えても体制整備が必要と思うが考えを聞きたい。

地域振興につながることでありますので産業振興部と秘書室が連携を取りながら全庁的に進めるよう検討してまいります。今日は、深谷市内の高校出身で活躍されており「たかひろや監督」が傍聴に見えられております。監督は秩父線永田駅、深谷の高校を舞台に映画を制作される予定ですが市としても協力していきたいと考えております。



商業地域の土地利用として、制限がある現状をどう考えているか。
区画整理事業区域内においては法律の制限がかかっており、建築をする際、市長の許可を受けなければならず、区画整理事業に障害となる建物については建築行為ができない等の制約を受けます。事業の長期化が予想される当地区への制限は、建替えも含まれるため、日常の生活維持にも大きな影響が出やすいものとなっております。ただし、日常の生活に支障が出ると判断した場合については、許可基準を緩和し対応しております。

中心市街地活性化

いしかわ かつまさ
石川 克正

基礎調査を行い、地区内の人口動態や高齢化率、交通量等幅広いデータの収集整理を予定しております。活性化対策に結びつくよう、この調査を生かしてまいります。



まちづくり3法改正に伴って、国からの認定はどのように変わったか。
旧法で、約690件の基本計画が公表されたのに対し、新法においては、事業の具体性と実施年限を明確にした上で、最終的に内閣総理大臣の認定を受けなければならず、現在まで全国で、32件が認定されています。新法で国は「選択と集中」による支援を行うものであります。

上柴地区の活性化とインフラ整備について

かとう としえ
加藤 利江

公民館の建設はいつ頃の予定か。(ア)上柴地区複合施設建設予定の中に、上柴公民館と体育室、そしてLFOルテも含まれているとのことだが、詳しく内容を聞きたい。(イ)複合施設が建設された場合、料金体系あるいは、利用時間帯の違いをどのように対処するのか聞きたい。
今後の予定としては、上柴地区複合施設建設協議会を立ち上げ、上柴公民館、LFOルテ等の利用者の皆様からご意見を伺いたいと考えております。料金体系や利用時間帯については、今後検討してまいります。

新しい施設を利用し、アピールを兼ね「男女共同参画都市宣言」を行ってはどうか
男女共同参画都市宣言については、内容・時期等について



上柴中央公園の屋外ステージ

平成17年6月に「すべての国民が心身の健康を確保するために」と食育基本法が制定され、食の安全はもとより栄養バランス・環境と調和の取れた食料の生産及び消費の推進・地産地消・食料自給率の向上・食への感謝などを盛り込んだ食育推進計画が策定された。地方自治体でも計画を策定するよう努めなくてはならないと定めてあるが、今後の計画を聞きたい。
保健センターを中心に、

緊急通報装置ボタンを押すと、看護師・保健師等が365日、24時間常駐している「安全センター」につながり、健康相談、悩み事相談に応じることができるほか、緊急時には速やかに救急車を手配できます。高齢者の生命を守る上で重要な事業であり、特に力を入れていきます。平成20年度も引き続き多くの方々に設置できるよう民生委員等にPRを行い、395世帯分の設置を見込んだ予算措置を講じたところでございます。

警察にも捜査を依頼しておりますが、カメラの犯人は不明です。また、一部生徒に乱れが見えておりましたが、先日の卒業式も問題なく終了しております。教育委員会としても頻繁に足を運び、教職員共々一丸となって問題解決のため努力いたしております。

18名が退職し12名採用予定とのことで、医師確保等関係機関に要望してまいります。



ひとり暮らしの高齢者への安全・安心対策は

よしだ こうたろう
吉田 幸太郎

既存住宅への設置が義務づけられた「火災警報器」の普及推進を図るための取り組み状況は？
ひとり暮らし高齢者宅への設置についての周知を各地区の民生委員にお願いしています。なお深谷市では1万5千円を上限として非課税世帯には全額、その他の世帯には9割を補助いたします。
ひとり暮らし高齢者の急病対応や健康相談・安否確認等を行う「緊急自動通報装置設置事業」の現況と平成20年度の方針は？
緊急通報装置ボタンを押すと、看護師・保健師等が365日、24時間常駐している「安全センター」につながり、健康相談、悩み事相談に応じることができるほか、緊急時には速やかに救急車を手



住宅用火災警報器

トイレの盗撮カメラ事件！

よしおか のぶひこ
吉岡 信彦

市内の中学校で乱れが目立つ所がある。女子トイレにカメラが仕掛けられていたり、給食で配膳されると「いただきます」も言わずバラバラに食べてしまうと聞く。また、校長は車のガラスを割られても泣き寝入りしているようだ。特に校長の無気力を指摘されているが、問題の根は深い。教育委員会の対応はいかが？

議会棟は議会事務局の所轄となっており、掃除等は便宜上一括して総務部で行っております。喫煙については議会でご協議を願います。
深谷中央病院と桜ヶ丘病院が二次救急をやめ、深谷管内で二病院のみとなった。その上日赤では医師が大挙して辞めている。そうだが、救急医療は大丈夫なのか？
全庁禁煙の中、議員控室だけ別天地で喫煙を認めている。議員だけ認めるとは限りなく異常な世界だ！庁舎管理は市役所で行っているはずなのに、なぜ一括禁煙としないのか？
議会棟は議会事務局の所轄となっており、掃除等は便宜上一括して総務部で行っております。喫煙については議会でご協議を願います。

〈一般質問の記事は質問者本人が執筆したものを編集し、掲載しております。〉

〈一般質問記事の掲載は、発言順です。〉